Pompeu Fabra luce nueva imagen

La parte central de la rambla Pompeu Fabra, desde la plaça de Sant Vivenç hasta la calle de Can Flequer, presentan una nueva imagen amable, moderna y diseño de ciudad, gracias a las reformas realizadas durante los últimos meses. En total han sido 2.500 m2 de ajardinamiento que se unirán a las nuevas zonas verdes de la Vinyota.



Antonio Felices en Senegal

El concejal de Solidaridad del Ayuntamiento de Mollet, Antonio Felices, viajó a principios del mes de mayo, a la población senegalesa de Sédhiou, para estar presente en la inauguración de su nuevo centro de salud, del que el Ayuntamiento de Mollet ha ayudado a financiar, a través de la asociación Kandeema de Mollet, con 25.300 euros. Este centro cuenta con una placa en la que se recuerda esta colaboración de Mollet.





No a ETA

Mollet volvió a rendir unos emotivos minutos de silencio con motivo del nuevo asesisanto, en esta ocasió del miembro de la guardia civil Juan Manuel Piñuel, por parte de los terroristas de Eta. Esta banda terrorista ha demostrado una vez más que poco le importa el pueblo vasco, más bien ha hecho de esta tragedia en una forma de vida, convirtiéndose en auténticos mercenarios.